

Новости от AKTAKOM, Keysight Technologies, National Instruments, Rohde&Schwarz и др.

4

News from AKTAKOM, Keysight Technologies, National Instruments, Rohde&Schwarz and others

Каким прибором можно измерить большие значения постоянного и переменного тока в проводнике без разрыва цепи?

9

Which device should be used to measure DC and AC large values in the wire without the circuit break?

A. Afonskiy

Афонский А.А.

Как увеличить максимальную амплитуду выходного сигнала генератора?

13

How to increase the maximum amplitude of the generator output signal?

A. Afonskiy

Афонский А.А.

Восстановление связи с потерянным спутником с помощью технологии SDR

15

Re-establishment of the connection with a lost satellite using SDR technology

A. Podolskiy

Подольский А.С.

Революция сенсорных экранов

19

The Touch Screen Revolution

Daniel Bogdanoff

Даниэл Богдановф

Новая серия генераторов РЧ сигналов компании Tektronix лидирует по отношению цены к качеству

21

New RF signal generator series from Tektronix leads the industry in price-performance

Правильное использование токоизмерительных клещей в наладке коммерческих и жилых объектов

25

Right way to use clamp meters when debugging commercial and dwelling objects

Генераторы сигналов от А до Я

27

XYZs of signal generators